

Alcaldes del PP enviarán un escrito a Zapatero para exigir que se hable de agua en la Conferencia de Presidentes

07.06.08 - 18:35 - EUROPA PRESS|VALENCIA

Más de una decena de alcaldes del PP de municipios de la Comunidad Valenciana, integrantes de la recién creada Comisión Permanente de la Plataforma 'Alcaldes por el agua', remitirán un escrito al presidente del Gobierno central, José Luis Rodríguez Zapatero, para exigirle que se hable de agua y del trasvase del Ebro en la próxima Conferencia de Presidentes.

Así lo anunció hoy en una rueda de prensa el secretario general del PPCV, Ricardo Costa, tras mantener una reunión con diferentes alcaldes para abordar las próximas actuaciones de la plataforma. Al encuentro asistieron también el vicepresidente social del Gobierno, Juan Cotino; la consellera de Agricultura, Maritina Hernández; el conseller de Medio Ambiente, José Ramón García Antón; y el portavoz de Medio Ambiente del grupo popular y alcalde de Teulada, José Císcar, quien será el coordinador de la Permanente.

Costa expuso que la primera reivindicación que realizará esta plataforma será la de exigir a Zapatero que el agua sea un "tema fundamental" en la Conferencia de Presidentes, porque la Comunidad "lo pide y lo merece". Tras ello pedirá, a través de mociones, que se incluya el trasvase del Ebro en el Pacto por el Agua lanzado por el Ejecutivo. De lo contrario, aseveró que este pacto "no dejará de ser una falacia para desviar la atención de los ciudadanos".

Otra iniciativa que llevará a cabo la plataforma será la de reunirse con regantes y agricultores para hablar de las "soluciones reales que necesitan". En este punto anunció que los llevarán hasta las diferentes instituciones donde se debata sobre materia hídrica. El objetivo, dijo, es "tener el oído pegado a la calle para exigir lo que la autonomía merece".

Para tener más fuerza en las reivindicaciones, Costa reclamó a "todos" los alcaldes, independientemente de su signo político, que se "unan" sin "repesalias, sin complejos y sin miedos" a "defender los intereses" de los valencianos en el tema del agua. Al respecto, alertó de que si no se acaba con esta política "sectaria", la Comunidad perderá en 10 años en competitividad con el resto de regiones europeas.

Costa abogó entonces por seguir solidarizándose con valencianos, murcianos y almerienses para exigir el agua del Ebro, como también se hizo con los catalanes, quienes "han visto vaporizados la solución a su problema del agua". A su juicio, es "necesario" un Gobierno que "deje de pensar que la gestión hídrica depende de lo que digan las nubes en España".

En esta línea, recordó que ayer la vicepresidenta del Ejecutivo socialista, María Teresa Fernández de la Vega, "anunció la derogación del trasvase del Ebro al área Metropolitana de Barcelona" y lamentó que la justificación "no estaba en informes técnicos sino en el cielo". "El Gobierno --agregó-- derogó ayer un trasvase porque ha llovido en mayo, porque el patio de Cataluña no es particular y cuando llueve se moja, como los demás", ironizó en referencia a una canción. EN TRES DIAS, PROBLEMA SOLUCIONADO

Por su parte, García Antón aseveró que el trasvase del Ebro "no es ninguna quimera" y puntualizó que el Ebro "está tirando al mar alrededor de 1.500 metros cúbicos de agua por segundo todos los días", lo que supone aproximadamente unos 133 hectómetros cúbicos (hm³) de agua al día, lo que supone, subrayó, "que en menos de tres días con el agua que va al mar, la Comunidad tendría las necesidades cubiertas". En este punto, matizó que en un mes se irían al mar por la falta de este trasvase unos 4.000 hm³, que "solucionarían el problema de escasez de agua de la autonomía durante más de 10 años".

Además, García Antón aseguró que el Gobierno valenciano apoya el Pacto del Agua y le tiende la mano al Ejecutivo para "solucionar este problema", pero si reconoce "la necesidad de ejecutar el trasvase del Ebro". "El pacto sin el trasvase es una irresponsabilidad total", aseveró, al tiempo que destacó que "no hay que gobernar pensando sólo en tripartitos o en algunas comunidades, sino intentando solucionar los problemas de todos".

Por otro lado, Maritina Hernández subrayó la "necesidad" de agua para la agricultura valenciana y, al respecto, aseveró que desde el PP se seguirá luchando por el trasvase, porque "es la única posibilidad real de obtener agua con suficiente calidad y precios razonables", para que la agricultura "sea competitiva", dijo.

Por su parte, José Císcar destacó que el objetivo de esta Permanente es el de "recuperar el espíritu" que se forjó hace un mes en Orihuela, donde se reunieron 300 alcaldes para reivindicar el traspaso de sobrantes de agua del Ebro a la Comunidad, Murcia y Almería, y pedir diálogo para recuperar la "solidaridad hídrica" del PHN.

Asimismo, hizo referencia al Pacto del Agua y aseveró que el fundamento de esta Permanente "tiene más sentido" porque éste excluye a priori el trasvase. En su opinión, para un pacto "no se debe excluir absolutamente nada: la desalación contemplada en el PHN como algo puntual o complementario; la reutilización; el trasvase Tajo-Segura o el del Ebro", dijo.